

# PAPARAZI

## Primkop Kartika Amuntai Kodim 1001/HSU-BLG Gelar RAT Tutup Buku Tahun 2022

Maskuri - [HSU.PAPARAZI.ID](https://HSU.PAPARAZI.ID)

Feb 20, 2023 - 13:41



*Primkop Kartika Amuntai Kodim 1001/HSU-BLG Gelar RAT Tutup Buku Tahun 2022*

Amuntai-Guna Terwujudnya koperasi yang sehat dalam mengemban tugas,Kodim 1001/HSU-Balangan menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) Priemer Koperasi Kartika Amuntai tutup buku Tahun 2022, bertempat di Aula Makodim 1001/HSU-Balangan, Jln Basuki Rahmat No 12, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara, Senin (20/02/2023)



Rapat Anggota Tahunan (RAT) Priemer Koperasi Kartika Amuntai tutup buku Tahun 2022 dibuka langsung oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol mengatakan RAT merupakan agenda wajib setiap badan usaha koperasi, karena di dalamnya akan dibahas tentang pertanggung jawaban pengurus koperasi selama satu tahun kepada anggota koperasi.

Sehingga, dapat terwujudnya koperasi yang sehat dalam mengemban tugas, dan pengelolaan Koperasi Kartika Amuntai Kodim 1001/HSU-Balangan

Dandim menambahkan bawa RAT ini, merupakan suatu evaluasi bagaimana kita merencanakan suatu program kerja koperasi Kartika Kodim 1001/HSU-Balangan ke depan.

"Saya berharap dalam RAT ini, semua anggota koperasi dapat berperan aktif untuk menyampaikan saran, usul dan pendapat, karena ketika kita menyampaikan saran dan pendapat, maka badan pengurus dapat menyimpulkan bahwa anggota berperan aktif, sehingga koperasi lebih baik lagi ke depan," pungkas Dandim.

Sementara itu, Kabid Pemberdayaan dan Perlindungan Koperasi Kab. Hulu Sungai Utara H. Bahruddin, S.Sos., M.AP mengatakan RAT menjadi tolak ukur kinerja pengurus koperasi sehingga ke depan kinerja koperasi dapat diperbaiki dan disempurnakan.

“Saat ini rencana strategis pemda dalam sektor perkoperasian adalah menjadikan koperasi yang aktif dan sehat untuk peningkatan setiap peran anggotanya,” katanya.(pendim1001).